

令和7年度英語合宿

2025年8月5日
愛知県美浜少年自然の家

令和7年度8月2日(土)から8月4日(月)にかけて、国際探究科1年1組の生徒39名が英語合宿に参加しました。3日間、英語のみで生活することに挑戦し、最初は戸惑いや緊張もありましたが、回を重ねるごとに積極的に取り組む姿が多く見られました。

1日目は、自己紹介と3名の外国人ALTの先生の出身国についての学習から始まりました。英語だけで会話することにまだ慣れておらず、時折日本語が出てしまう場面もありましたが、ほとんどの生徒が「このキャンプを通して英語を上手に話せるようになりたい」という目標を掲げ、前向きに活動に臨んでいました。1日の最後に行ったゲームでは、ALTやクラスメイトと英語を使いながら交流し、和やかな雰囲気が広がりました。

2日目には、キャンプファイヤーが行われました。



英語のうたに合わせてダンスを踊ったり、伝言ゲームに挑戦したりと、活気にあふれる時間となりました。前日よりも英語でのやり取りに慣れた様子が見られ、クラスメイト間でも積極的に英語で話そうとする姿勢が印象的でした。



最終日となる3日目には、グループごとに「海外の方に紹介したい日本」というテーマについてプレゼンテーションを行いました。質疑応答の時間には、自分の力で考えながら英語で答えることができ、堂々と発表する生徒の姿が見られました。この3日間を通して、生徒たちが目標にしていた「英語でコミュニケーションをとる力」が着実にはぐくまれたように感じます。短い期間ではありましたが、生徒たちは英語で伝える喜びを体験し、言葉の壁を越えて交流できる自信を

身に着けました。この経験が今後の学習や生活において大きな力となることを期待しています。最後になりましたが、本プログラムの実施に当たり、ご理解とご協力を賜りました保護者の皆様、そしてお忙しい中、遠方より多大なお心遣いをいただきましたPTAの皆様に、心より感謝申し上げます。

英語科1年 神田 瑞歩・大谷 晓子

